
Пристень 1997 г. 

По состоянию на 01.01.1997 года всего земли на территории акционерного общества 
«Маяк» - 4710 га. 

Население населенных пунктов села Пристень, х. Старая Ивановка, х. Новая Ивановка, х. 
Саловка – 731 житель. 

Имеются две молочно- товарные фермы в селе Пристень, поголовье скота составляет 400 
голов. Молодняк на доращивание в х. Старая Ивановка – 366 голов. В частном секторе 126 
голов крупного рогатого скота. Закуплено за год молока в частном секторе более 90 тонн.  

На свиноводческой ферме 45 голов свиней для хозяйственных нужд. 

В хозяйстве имеется пасека – 40 пчелосемей. 

8 февраля. В этот день должно было состоятся отчетно- выборное колхозное собрание. На 
нем должны были присутствовать все акционеры( рабочие и пенсионеры). Но не явилось и 50% 
списочного состава. Так как на собрание приехали представители районной администрации, то 
в Доме культуры прошла встреча руководителей района с жителями села. 

Собрание перенесено на 18 февраля. 

18 февраля. В Доме культуры села Пристень состоялось отчетно-выборное собрание 
акционеров. На нем был заслушан доклад председателя акционерного общества «Маяк» 
Злобина Петра Ивановича о работе хозяйства в 1996 году. 

В целом по хозяйству урожайность зерновых культур составила 28 ц./га. урожайность 
сахарной свеклы-163 ц/га, подсолнечника-7,7 ц./га. 

Получено молока на одну фуражную корову-2552 кг. 

Наибольших результатов в своей работе достигли следующие труженики акционерного 
общества: водители - Носач И.И., Сибирцев А.И., Никичкин И.А.; механизаторы - Барабашов 
В.И., Котенко Н.А., Колесников Н.В., Прудник И.В., Семенихин В.Н., Ткаченко А.П., Голдак 
О.А.; доярки- Кутовая Л.Д., Жежель А.Б. 

2 апреля. Начались полевые работы в А/О «Маяк». Боронование зяби, подкормка озимых. 

Из двух бригад создана одна бригада на базе в селе Пристень. Бригадир Жиренко Григорий 
Федорович, учетчик - Оголь Леонид Алексеевич, бригадир тракторной бригады - Шевель 
Александр Григорьевич. 

4 апреля. В Пристеньской средней школе прошла встреча с местным поэтом Юрием 
Макаровым. 

6 апреля. В ДК был дан концерт участниками художественной самодеятельности Ржевского 
ДК. 

8 мая. Проводилось торжественное мероприятие ко Дню Победы. У памятника погибшим 
воинам прошёл митинг. Перед жителями села выступили глава местной администрации Кулько 



Владимир  Дмитриевич, участник  Великой Отечественной войны Удодов Петр Наумович, от 
учеников школы Хорошун Алексей. Затем праздничная часть проходила в ДК. 

19 июля. Началась уборка ранних зерновых культур. Уборка проводится своими силами. 
Задействовано 5 зерноуборочных комбайнов «ДОН». 

30 июля. Завершилась уборка ранних зерновых культур. Средняя урожайность составила 30 
ц/га. 

20 августа. Началась уборка кукурузы на силос. Задействовано 4 агрегата. 

14 сентября. Началась уборка сахарной свеклы. Под нею занята площадь в 400 га. На 
уборке свеклы трудятся 4 агрегата. 

19 сентября. В ДК, в рамках единого политдня , прошла встреча жителей села с главой 
администрации Ровеньского района Фоменковым Владимиром Васильевичем. Он рассказал об 
экономическом  положении в районе. Ответил на вопросы жителей. На встрече присутствовал 
глава местной администрации Кулько В. Д., заместитель главы администрации района – Лобов 
Петр Дм., Боженко Сергей Ал.- начальник районного узла связи. 

Сентябрь. Начато строительство газопровода в отдаленные хутора Саловка и Новая 
Ивановка. 

10 октября. В Доме культуры прошла встреча с депутатом Государственной Думы 
Никифоровым О.Н. (фракция КПРФ). Он рассказал о работе Думы, какую программу он 
выдвигает и какие вопросы он может решить. Ответил на вопросы присутствующих. 

Также на встрече присутствовал кандидат в депутаты областной Думы – Цемин Н. С. Он 
познакомил присутствующих со своей предвыборной программой. 

12 октября. В Пристеньском Доме культуры прошли выборы депутатов в областную Думу. 
Было выдвинуто три кандидата – Бувалко  Л. Ф., Некрасов В. А., Цемин Н. С. 

Явка избирателей составила 78%. Проголосовало за Бувалко – 20 избирателей, за Некрасова 
– 226 избирателей, за Цемина – 114 избирателей. 

По общим данным по Ровеньскому округу депутатом стал Бувалко Л. Ф. 

26 октября. Собрание акционеров АО «Маяк». Смена руководителей. Присутствовали: 
глава районной администрации Фоменков В.В., заместитель главы администрации района 
Фляйг В. С. Присутствовало 223 акционера. Кандидат в председатели Ивахненко Григорий 
Ильич, работавший главным зоотехником в АО «Айдар». 

Выборы наблюдательного совета. Предложение главы администрации: Жиренко Г. Ф., 
Шевелева Г. Н., Подкуйко С. Н. 

Проголосовали акционеры за Подкуйко И. Н., Быковских И. И., Шестакову Л. М.  

В течение года проводились спортивные соревнования. В акционерном обществе создана 
футбольная команда в составе: Заболотний С. И.- капитан, Котенко А.А., Бабенко В.И., 
Лепетюха В.П., Бондаренко В., Акименко В.И., Смолеков С.И., Шумай В.Г., Шевцов О.В., 



Решетняк А.А., Куприй А.В. Она одержала одну победу, сыграла одну ничью и 12 проигрышей. 
На кубок осени было две игры с командой «Айдар» - победа, с командой «Прогресс»- 
проигрыш. 

 

 


